

Pflege der Birkenwegpromenade am 31.10.2020

Unter den strengen Hygiene und Abstandbedingungen der Corona- Virus Pandemie (Covid 19) trafen sich am 31.10.2020 zehn Siedler /innen und Mitglieder/innen des V.d.G. auf der ca.125m Langen Promenade des Birkenweges. Da die Personenanzahl mit 10 Personen mehr als übersichtlich war, und auf Grund der Länge des Weges, wurde der Mindestabstand von mehr als 1,50- 2,00 Meter eingehalten. Ihr Ziel war es die 2. Mahd der Grünfläche durchzuführen. Dabei ist auch der Mittelstreifen der Promenade vom überwachsenden Grün und Unrat befreit worden.



Ein Gartenfreund verteilte den Samen von Phacelia (Bienenfreund). Die Blüten der Pflanze sind eine reiche Pollen- und Nektarquelle für Bienen, Hummeln, Schmetterlingen und Schwebfliegen. Phacelia ist ökologisch wertvoll. Ihr dichtes Wurzelwerk reichert den Boden organisch an, lockert ihn und hilft gegen Bodenmüdigkeit. Die blauen Blüten strahlen den ganzen Sommer bis in den Herbst. Zwischen den angebauten Kartoffelpflanzen gesät, vergrämt der Bienenfreund die Kartoffelkäfer. Wir hoffen dass die Saat im Frühjahr aufgeht.



Bienenfreund

KDS